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恫喝のネタは在日韓国人の献金と選挙支援 2011/12/22 06:10 

 クリック２回のご支援を   
 来日の李大統領、首脳会談よりまず民団訪問？ 

   野田首相、「あなたの弱みを握って 
   いるよ」というメツセージだった！  

  
 金正日総書記の死亡ニュースですっかり陰に隠れてしまいましたが、18日、京都の迎賓館という素晴らしい日本の伝統文化の

粋を集めてつくられた建物で行われた日韓首脳会談。内実は、民主党と野田首相に対する民団の選挙支援や在日韓国人から

の違法献金をネタに、李大統領が慰安婦問題で謝罪しろ、金寄こせと恫喝するやくざまがいの命令に近い通告の会談だった。こ

んな可能性を示唆する記事が、発売されたばかりの週刊新潮に掲載されました。 
  
 一応、日韓基本条約で解決済みと答えた野田首相は、「人道的見地から知恵を絞っていきたい」と応じるのが精一杯。在日韓

国人の違法献金を受け取ったとして、西田昌司議員の厳しい追及に外相を辞任した前原政調会長は早速、「慰安婦新基金前向

き、知恵使って問題乗り越えを」と応じています。反日半島政権といわれる面目躍如といったところでしょう。 
  
 李大統領は、「誠意ある措置がなければ第二、第三の慰安婦碑が建立される」といったというのですから、この段階でまともな

日本の国益を代表する総理大臣だったら、「ドン！」と机を叩いてひっくり返し、「日本と国交断絶して宣戦布告をしたいのか？」と

怒鳴り返すべきでしょう。そして間髪入れずに、①ソウルの日本大使館閉鎖、②先に合意した日韓通貨スワップの白紙撤回、③

返済が遅延している円借款の即時全額返済、せめてこの三点くらいはその場で通告するべきでした。 
  
 さらに、在日韓国朝鮮人に与えてきた「特別永住許可」の取り消しに踏み切るべきです。朝鮮進駐軍の蛮行を思い起こせば、在

日が三世、四世の世代までこの問題を引きずってきたのは異常です。いわゆる「在日特権」と言われる類は、生活保護も含めて

全廃が当然です。今後、竹島を返還するまで一切の経済支援と金融支援は無いと心せよ！くらいは云えないものでしょうか。ここ

で日本人が怒りを爆発させないから「舐められっぱなし」なのです。以下、その週刊新潮の関連部分を抜粋でご紹介致します。  
  

 
日韓首脳会談の様子をレポートする週刊新潮 

（クリックでHPへ） 
  

非礼な韓国大統領に気合負けした野田総理 
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 韓国・李明博大統領の訪日は、まさに「非礼」の連続だった。 
  
 12月14日、ソウルの日本大使館前の歩道に、反日市民団体が「平和の碑」と題された少女姿の慰安婦像を設置し、日本人を

含む支援者たち1000人がお祭り騒ぎを繰り広げたが、「これは、東京の韓国大使館前に竹島の碑を置くようなもので、国際的に

極めて非常識な行為。それを黙認する韓国政府は、接受国が外国公館の安全と品位を守ることを義務づけたウイーン条約に違

反しています」（在韓ジャーナリスト） 
  
 翌15日には、韓国外交通商省の報道官が、今回の首脳会談で「慰安婦問題」を議題とする見通しを、一方的に発表する。さら

に17日、大阪空港に降り立った大統領は、なぜか民団（在日本大韓民国民団）大阪府地方本部に直行し、「この問題を解決しな

いならば、日本は永遠に両国間にある懸案を解決できないという負い目を持つことになるだろう」と言い放ったのである。 
  
 「今回の首脳会談は、両国が友好関係を深めるべく始めたシャトル外交の一環。なのに、ホスト国の首相をさしおいて民団代表

と会い、これまで公式の場で語ることのなかった慰安婦間題を持ち出すとは明らかに外交儀礼に反する行為です」そう評するの

は、コラムニスト・勝谷誠彦氏である。 
  
 「敢えて瞭えるなら、日本の首相が訪米し、大統領との会談前に日系人と会含して太平洋戦争時の強制収容を批判するような

もの。日本の政治家は、そんな非礼なことは絶対しませんよ」 
  

 
会談に臨む野田首相（左端）と韓国の李明博大統領（右端） 

18日午前、京都市上京区の京都迎賓館（代表撮影、産経ネット）  
  
 近代史研究家の水間政憲氏も、「10月の日韓首脳会談で、日本は韓国に対する通貨スワツプ（通貨危機などに際し、自国通

貨を所定のレートで相手国に融通する方法）による支援枠を従来の130億ドルから700億ドルに拡大しました。これによって韓国

経済は一息ついた。本釆なら、韓国側からまず発せられるのは御礼の言葉のはずなのですがね」 
  
 18日午前中に行われた日韓首脳会談でも、のっけから慰安婦問題を持ち出す李大統領に、どじよう総理は完全に気合い負

け。 
  
 「日本の法的立場は決まっている。決着済みだ」と、1965年の日韓基本条約に基づく協定で、賠償間題については“完全かつ

最終的に”解決済みであることを改めて主張したところまでは良かったが、「人道的な見地から知恵を絞っていきたい」と、余計な

一言まで言わされる始末。 
  
金国紙の政治部デスクが言う。 
「今回の首脳会談の本来の主題は日韓EPA（経済連携協定）で、外務省の事務方もその方向で韓国側と調整を進めていた。とこ

ろが、大統領はEPAについて語り始めた総理を遮って“経済間題の前に歴史の問題だ”と断じた。さらに総理が、ソウルの日本大

使館前の慰安婦像の早期撤去を求めると、"誠意ある措置がなければ（元慰安婦の）おばあさんが亡くなるごとに第2、第3の像

が建立される"などと言い出したんです」 
  
 まさに、ヤクザ顔負けの恫喝。仮にも一国の総理に言うことではないが、相手がオバマ大統領なら言えるわけがないと見る向き

は多い。つまり日本は完全になめられているのである。（中略） 
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ソウルの日本大使館前に設置された「慰安婦碑」と14日に外務省 

前での人間の鎖アクションに登場した自称・従軍慰安婦という宋神道。 
  

 野田総理『弱腰』のワケ 

  無論、今回の李大統領の強気、野田総理の弱腰には理由がある。先の在韓ジャーナリストが解説する。 
  
 「4年の任期も残り1年となって、李政権の求心力は急速に低下し、官僚もそっぽを向き始めています。10月26日のソウル市長

選での敗北が象徴するように、与党ハンナラ党の支持率も低迷している。慰安婦関連では、今年8月、反日市民団体の起こした

訴えに対して、韓国の憲法裁判所は、"政府が慰安婦問題の解決にむけた努力をしないのは違憲"とする判決を出しました。 
  
 ただでさえ、大阪生まれで“親日家”と批判されてきた李大統領ですが、最近では兄・李相得議員の秘書が収賄容疑で逮捕され

るなど、身辺がキナ臭くなってきた。再来年の任期終了後、過去の大統領たちのように石もて追われないために、慰安婦問題に

よる日本叩きという、絶対に外れのないパフォーマンスに向かったのでしよう」 
  
 一方、ある外務省担当記者によれば、「観光施設の建設など韓国が次々打ち出す竹島の実効支配強化策も含め、“政治の季

節”を迎えた韓国のパフォーマンスにはいちいち反応すべきではない、というのが外務省の考え。官邸にもそう進言しています。

外交オンチの総理がそれに唯々諾々と従っているせいで、今回のような弱腰外交が続いてきたのです」 
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yohkanさんの的を得たイラスト 

  
 野田総理が強気で応じられなかった、もうひとつの事情を明かすのは、先の政治部デスクである。 
  
 「11月の参院予算委員会でも追求されていましたが、野田総理は毎年正月、選挙支援への御礼として地元千葉の民団組織を

表敬訪問してきた。民団はホームページ上で民主党候補のポスター張りやビラ配りを行ったと認めており、野田総理も同様の支

援を受けたと見られています。在日朝鮮人からの違法な政治献金も露見している。李大統領がまず民団を訪問したのは、"あな

たの弱みを握ってるよ"というメツセージだったという見方が専らなのです」 
  
 金正日総書記死去で、各国に緊張や動揺が走る今、民主党政権がドサクサに紛れて、誤った、安易な道をとらぬよう、「慰安婦

問題」からも目は離せないのだ。 
  

（週刊新潮12月29日号、P132-P134より抜粋） 
  

・注目記事 Doronpaの独り言 
  【報告】 １２・２１ 竹島の碑 建立要望書提出ほか 
・注目動画  【12月21日】『竹島の碑』建立要望書提出へ【在特会】  

----------------------------------------------------- 

天皇誕生日一般参賀要領 

 
午前の一般参賀（宮内庁） 
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 期   日 平成23年12月23日（金・祝） 
 参入門 皇居正門（二重橋） （午前9時30分～午前11時20分）  
 退出門 坂下門，桔梗門（ききょうもん），大手門，平川門，北桔橋門（きたはねばしもん）  
 お出まし（予定） 
 ○天皇皇后両陛下，皇太子同妃両殿下，秋篠宮同妃両殿下，眞子内親王殿下  
 第1回 午前10時20分頃 
 第2回 午前11時頃 
 第3回 午前11時40分頃 
  
 【午後の一般参賀（記帳）】  
 場 所 皇居内 宮内庁庁舎前特設記帳所  
 参入門 坂下門 （午後0時30分～午後3時30分）  
 退出門 桔梗門，大手門，平川門，北桔橋門（閉門：午後4時） 

  

天皇誕生日 奉祝 日の丸行進 

 
【頑張れ日本】 2011.12.23  [ 桜H23/12/19 ] 

---------------------------------------------------------- 

おっ、いいぞ～。 
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産経新聞12月22日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------- 

ぽちゃぽちゃ三代目の 

登場で北朝鮮は終わった！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

--------------------------------------------------- 

追われるマスコミ、ゴミコール 

 
2011.12.19  【新橋】 野田首相街頭演説 

囲まれるマスコミ、今までのツケ 
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2011.12.19  野田首相街頭演説 in 新橋SL広場 

-----------------------------------------------------      

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。  
・お知らせエントリーの更新情報だけですがtwitterとfacebookでお知らせしています。 

twitter  花うさぎ@sekaiharaguroi      facebook  Tｅｔｓｕｏ Aｎｎａｋａ 

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

  

津川雅彦主演映画 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 
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タグ： 週刊新潮  非礼な韓国大統領に気合負けした野田総理  日韓首脳会談  大阪民団  京都迎賓館  民団選挙支援  在日

韓国人  違法献金  恫喝  第二第三の慰安婦碑  日韓通貨スワップ  白紙撤回  円借款即時全面返済   

コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/22 06:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【金正日総書記死去】 

 
朝鮮総連、万景峰号入港と幹部訪朝を民主に打診 

 
 北朝鮮の金正日総書記の国葬参列を名目に在日本朝鮮人総連合会（朝鮮総連）が、

制裁で入港が禁止されている万景峰（マンギョンボン）号の入港と再入国が禁じられてい

る許宗萬（ホ・ジョンマン）責任副議長ら幹部の渡航を特例で認めるよう民主党議員らに

打診していることが２１日、朝鮮総連関係者や政府関係者の話で分かった。万景峰号で

多額の資金を不正に持ち出すとともに制裁をなし崩しにすることが狙いとみられる。 

 
 朝鮮総連内では、１９日の金総書記死去公表直後から大規模な弔問団派遣に向け調

整を進めている。この中で打ち出されたのが、日本政府に万景峰号入港と朝鮮総連の実

権を握る許氏ら最高幹部の渡航を特例として認めさせる方針で、北朝鮮や朝鮮総連に融

和的な一部の民主党議員らへの働きかけを始めたという。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111222/stt11122201320002-n1.
htm 
 
・絶対に許すな！全ては拉致被害者を完全に返してから。  

 

2011/12/22 06:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【金正日総書記死去】 

 
「特別放送は金日成死亡以来」 首相、報告軽視し演説出発 

 
 野田佳彦首相が１９日正午の北朝鮮の金正日総書記死去を伝える特別放送を待たず

に街頭演説に向かった問題で、首相が事前に内閣情報調査室（内調）から「特別放送は

金日成主席の死去以来」と報告を受けていたことが２１日、分かった。 

 
 自民党部会での内調の説明などによると、内調は１９日午前１０時８分、首相秘書官室

に「正午から特別放送がある」と伝達。同２２分に「関連情報を集め連絡を」と指示を受

け、同３９分に過去の特別放送・重大放送の一覧表を秘書官室に送った。外務省も午前

１１時２３分、首相秘書官に「特別放送は１９９４年の金主席死去以来だ」と伝えた。 

 
 藤村修官房長官は２１日の記者会見で、報告が首相に伝わったことを認めた上で「対応

は迅速だった」と釈明。関係省庁局長級の合同情報会議では「緊張感を持ち危機対応に

あたるように」と指示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111221/plc11122123290016-n1.
htm 
 
・指示じゃなくて官房長官、お前がそうだよ！  

 

2011/12/22 07:47Commented by 花うさぎ さん 

・御礼 

 
多摩川ボードさんが釈放されたとのご連絡を複数の方々から昨日夕方に携帯電話にご

連絡をいただきました。 

 
ありがとうございました。二泊三日で終わってよかったと安堵しています。頑張れ！多摩

川ボードさん！  

 

2011/12/22 07:59Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 
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＞野田首相、「あなたの弱みを握っているよ」というメツセージだった！  

 
あれ程明確な選挙協力をやっていれば、後ろで恫喝、睥睨的態度を 

 
取るのは、この民族ならば火を見るよりも明らかでしょう。 

 
戦後の在日の政策は、日本人を恫喝する事で 

 
ぬくぬくと居座って来た民族ですから。 

 
前原は、あのおばちゃんを「通名」で大臣室まで入れていますので、 

 
民潭、総連の幹部を「通名」であの部屋に招き入れて居る事は、 

 
想像に難く無いと思われますので、これまた恫喝され、 

 
今持っても朝鮮ズブズブ発言をするのでしょう。 

 

2011/12/22 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>民潭、総連の幹部を「通名」であの部屋に招き入れて居る事は、 
>想像に難く無いと思われますので、これまた恫喝され、 
>今持っても朝鮮ズブズブ発言をするのでしょう。 
 
在日・朝鮮半島は「敵」と言う認識がないからズブズブになれるのでしょう。 

 
いわゆる「特亜系を一掃」する必要が喫緊の課題ですね。  

 

2011/12/22 10:50

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞ 「ドン！」と机を叩いてひっくり返し、「日本と国交断絶して宣戦布告をした

いのか？」と怒鳴り返すべきでしょう。そして間髪入れずに、①ソウルの日本大使館閉

鎖、②先に合意した日韓通貨スワップの白紙撤回、③返済が遅延している円借款の即時

全額返済、せめてこの三点くらいはその場で通告するべきでした。 

 
24,000 パーセント 賛同します。日本を舐めんじゃないよ、頭に乗りやがって

と、。。。。。しかし、野田には無理でしょう。もう何にもしなくて良いから、早く辞めろです

ね。  

 

2011/12/22 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>24,000 パーセント 賛同します。日本を舐めんじゃないよ、頭に乗りやがって

と、。。。。。 

 
賛同頂き感謝です。 

 
＞野田には無理でしょう。もう何にもしなくて良いから、早く辞めろですね。 

 
野田に残された最後の仕事がそれですね。 

 

2011/12/22 12:35Commented by katachi さん 

絞る知恵も無いくせに、鮮人から金を貰っていることだけで譲歩せざる得ない野田なノ

ダ。 
外人に金で弱味を握られる日本の首相是は、無意味な傀儡でしかない。 
弱みにしてはあからさまな弱味ではないか。 
日本に鮮人が居なかったら、民主党は存在して居なかったとも言える。 
民主党こそ戦後を収束した弱体化日本虚弱の本質である。 
今後、日本国民の現代慰安婦５万と在日の帰韓要請デモの頻度がＵＰすると思う。 
そうすれば、韓国は領事館など閉鎖して引き揚げることになる。 
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支那と韓国だけが領事館の数が多い。それだけ特亜の数が多いと言う事だ。 
特に支那は、目立つ。 
日本人が、のんびりしている間に日本を乗っ取ろうとしているのが手に取るように解る。 
特亜を日本から削除する事が、重要です。 
支那と東シナ海で一戦交えれば、その意味が日本国民に伝わる。 
日本のマスメディアも窮地に追い込まれる。 
政党に関係なくリベラル政治家どもは全員糾弾される。  

2011/12/22 12:50

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
金正日の死去で韓国との売春婦問題がなおざりになった。 

また、新橋での野田首相街宣が中止になり、 
新たに 
玉川氏隔離問題。日本の危機管理。朝鮮後継者問題が浮上した。 

 
売春婦問題は日本の負けである。 
一連の問題に対する対応が結論付けている。 
半島傀儡政権では実務者レベルでも負けるように仕込んでいる。 
誠実に対応する振りもむづかしいと言う印象を持っている。 
結果として押し込まれた。何も解決はせずに憂いだけを残した。 

 
後継者問題は世界のパワーバランスの上に動くだろう。 
日本は又も蚊帳の外である。 
大東亜戦争で日本は何故戦争を起こした。と言うが、 
アメリカ英蘭などの列強にはめられたと言うのが真実だろう。 
結果として日本軍は悪玉とされ、米国の管理下に置かれた。 

 
危機管理は情報機関をという論もあるが、軍事力の背景を 
持たなければ意味は無い。情報機関は国の道具であるが、 
自衛隊と言う道具を使いこなせない政府には無用の宝である。 
能力の無さを露呈したが、情報機関は人が重要である。 
機関が仕事をする訳ではない。 

 
玉川氏隔離問題は身近な、しかし、大きな問題である。 
民主党が言論統制する状況を垣間見せる。 
民主党の理想が動画に見るものと同一なら、 
国民の敵、憲法違反、許されざる所業と言いたい。 
警察が私党の下僕では国民は頼るものが無くなる。 

 
表面には出なくても、解散総選挙は最大の懸案である。 
野田首相はいづれ解散に言及せざるを得ない。 
現在の全ての動きは解散後を見越している。 
権力の亡者は自分の姿を垣間見る事もしない。 

 

 

2011/12/22 13:15Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
正に「恫喝アキヒロvs土下座泥鰌」だったわけですね、情けなや。 
だから民主党に政権取らせたのが間違いなんだ！！！一方で国会にはどんどん「燃料

投下」してますから、来年早々、燎原の火が現政権を焼きつくすことを期待しております。

しかしアキヒロ酋長、どうせなら船橋の「しんざん」にも行ってみればよかったのに^^; 
それにしても万景峰号の件と言い、半島民族の厚かましさは今に始まったことではありま

せんが、いよいよ国連の私物化ですか(ﾟДﾟ) 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111222/erp11122211270003-n1.
htm 
北朝鮮の国連代表部は国連に対し、金正日総書記の死去を受け、総会（１９３カ国）の本

会議で黙とうをするよう要請した。総会議長報道官が２１日明らかにした。国連側が対応

を検討している。（一部抜粋） 
普通こういうのは、第三者が決めるのですが。それを言うなら、ビンラディンとカダフィにも

黙祷するべきでしたね（苦笑）まあ「世界大統領」がそもそもアレですが。 
一方で総選挙にらみでしょうか、まず鳩山邦夫氏が自民党に戻りたがっているようです。 
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http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00214013.html 
兄が兄なら弟も…。そしてゲンダイネタですが、民主党大量離脱の動きとのこと。 

http://news.infoseek.co.jp/article/22gendainet000161201 
助成金もらえなくても離党のようですね、もう見限られてますねこの内閣(-"-)  

2011/12/22 14:14

Commented by allco さん 

男の土下座は女房子供の命と引き換えのみ! 
男なら戦いなさいな!縄張りを守りなさい! 
 

女はつやつやの白米を炊き、出汁のきいたお味噌汁、玉子焼きを作りなさい。 
挨拶と笑顔で100倍戦う男を送り出しなさい。 
 
ここに日本民族再生の鍵がある! 
 

 

2011/12/22 15:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
女性宮家創設で野田政権が不穏な動き。 

 
先ず、皇室の政治利用は厳に戒めたい。 

 
＞「女性宮家」検討、有識者から個別に意見聴取へ 
読売新聞2011年12月22日(木)14時40分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111222-00000704-yom-soci 
 
野田政権は１月にも有識者から個別に意見聴取する方針を固めた。 
小泉政権時代に設置された「皇室典範に関する有識者会議」 
で基本的な論点の整理は行われているとしているが、 
安倍政権下でこの結論は否定された。 
誤った結論から開始する点で皇室に害意を抱く行動と 
解釈できる。 

 
＞女性宮家問題「年明けから検討」 
配信元:SANKEI EXPRESS 
2011/12/15 16:26更新 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/natnews/koushitsu/538515/ 
 
民主党の「皇室の伝統・文化を守る議員連盟」は、 
中井洽（ひろ し）元国家公安委員長（６９）を新会長に選出し 
「女性宮家」の是非や天皇陛下のご公務のあり方を検討して 
いくことを決めた。 
とあるが、はまぐりはいわく付きの人物である。 
民主党は正気かと問いたい。正気なら許せぬ事である。 

 
皇統の存続を第一に考えない点と 
先に結論ありきの意見聴取は意味が無い。 

 

 

2011/12/22 16:07Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
野田政権は混乱する世情に隠れて 
女性宮家の創設など火事場泥棒の所業を成す。 
根性の腐ったやつだ。 

 
危機管理体制の不備、売春婦の負け外交から 
目をそらすのが目的と知れる。 
外交能力の欠如は日本を困らせる。 
ATM化には誰も共感しない。既に通貨スワップで5.4兆円 
呉れてやったじゃないか、支那にも100億ドルほど 
ただで呉れてやると聞いている。 
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消費税など幾ら上げても追いつく物ではない。 

 
政権の末期にはでたらめが出てくる。 
すでに症状は末期を示している。 
新橋付近では民主党ゲシュタポが出没して国民が驚いている。 
恐怖の野田政権である。言論統制は党是らしい。 

 

2011/12/22 16:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
 

＞【教育基本条例】 「大阪維新の会」案  
各地の教育界に拒絶感 教師「『罰』ありきの印象」 
／識者は政治介入を問題視…毎日新聞 
：2011/12/19(月) 23:18:13.37 ID:???0 
http://uni.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1324304293/-100 
 
教育界は自浄作用が働いていない気がする。客観的な評価を  
外部から取り入れて処分するなり問題提起するなりどんどん  
やっていくべき。  
変革期に反動は付き物だ。どしどしやれ。 
橋下しを応援する。これ以上悪くなりはしないという意味で 
論議も改革も恐れず実行すべきである。 

 

 

2011/12/22 16:31

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞小沢氏が新勉強会立ち上げ、１０６人参加  

＞賛同者、所属議員の３分の１超える 

2011.12.21 14:28  
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111221/stt11122114290003-n1.
htm 
 
小沢氏は野田を追い出すべきだ。 
いつまでポンタローを総理の座にとどまらせて置くのだ。 
野田に未来は無い。消費税など糞のすることだ。 
そして、外国にみつぐのでは国民が皆泣いてしまう。 
小沢氏の決断は日本を救う。 
現在の行き詰まりを解消するには、小沢氏の決断が必要である。 

 

 

2011/12/22 16:43Commented by causal さん 

 花うさぎさん こんばんは。 
 多摩川さんの件、警察のとったヤクザまがいの行為に対して民主党以外の政党 
には「国会等で厳しく追及すべし。」と意見を伝えました。腸が煮えくり返るとは 
この事です。 
さて、Leeアキヒロは与党(本店)の失地回復の為、三代目支社長に圧力を掛けに 
来日。しかしKim John Ill 死去の情報もつかめず逆に「ルンルン日本旅行で 
異変見逃した。」として本国から激しい批判を浴びる始末。やることなすこと全て裏目に。

南朝鮮の歴代大統領の末路をみれば、彼の将来はアキヒロ否、明らか。 

 
また「朝鮮と結託すれば悲惨な結末が待っている。」と言う「K国の法則」の発動が真実味

を帯びてきます。 
韓国と共にベトナム戦争を戦った米国、「寒む損」と合弁したソニーの没落、また朝鮮と結

託し、味方から石もて追われたルーピーズ。ここにPork野田が加わる事は必然。、危機

管理どころか外交も無策であると保守派以外の「政治に無関心である層」にも知れ渡って

しまいました。 
既存メディアが大本営発表しかしない事で信頼を失い、ネットに真実を求める人が急激に

増えている。 
新聞購読数やテレビの視聴率の急激な低下も「K国の法則」の発動か。 
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「きっかけはフジテレビ」でした。民主党の天下で舞い上がってしまい、異常なまでのキム

チ贔屓番組作りに端を発し、その背後にいる電2と名乗る南朝鮮宣伝工作機関と南朝鮮

政府＋民主党との悪だくみが露呈。アキヒロ同様、やっている事が裏目になる事が判ら

ずに猪突邁進してくれたフジテレビ。( かの国のDNAでしょうか。) 解散総選挙(の機運)
に繋げてくれて有難う。「きっかけはフジテレビ」古い言葉で言えば「馬鹿丸出し。」ざん

す。 

 
追伸 先日、女子サッカーWC-日本対米国の録画を見直していた処、やっていました「と

くダネ」が。 
試合前の両国国歌演奏の場面。音声に細工をし、君が代は消してNHKの選定したテー

マ音楽を。続いてアメリカの国家はきちんと流しておりました。きっかけはウジテレビ。 

2011/12/22 17:59

Commented by deliciousicecoffee さん 

野田の外交は譲歩一辺倒であり、全く日本のために相手に何かを要求したり

批判することはありませんね。 
今後、韓国との首脳会談では、必ず竹島問題を議題にあげるべきです。 

 

2011/12/22 18:37

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
 

今回の、警視庁愛宕署による(嘲)多摩川ボードさん不当逮捕事件は(蔑)、  
事件の背景は、警視庁単独の判断で行ったものではなく(ﾟ⊿ﾟ)  
当然、ミンス党の(笑)差し金でしょう(－＿－メ) 
しかも、内閣における警察の元締めは、国家公安委員長のマルチ山岡ですが(蔑笑)事
によると、シナリオを書いたのは『骸骨幹事長』輿石東や(爆笑)、  
『本質は特亜人』の仙谷嘉人の可能性もあります。  

 
私の考え過ぎなら良いですが…。  
明日の天皇誕生日一般参賀で☆、日章旗は流石にないでしょうが！  
もし旭日旗や、Ｚ旗を皇居内に持ち込む者がいたら☆警視庁の警官が任意同行→拒否

すれば逮捕も(怒)、絵空事と言えない気がします(◎-◎;) 
ちなみに、皇居内の警備は皇宮警察本部の管轄ですが☆ 
この後問い合わせてみます(汗)。  

 

2011/12/22 19:04Commented by katachi さん 

ＮＨＫ～民間キー局に鮮人がどの位占めているのだろう？ 
末期的な日本の左翼は台頭する若手保守の運動に押されがちである。 
姑息にもマスメディアを握る左翼・特亜連中は、情報遮断で重要な情報を流さない。 
何とかして情報の正常化は必要である。 
間違った方向へ日本を導く放送局・新聞社は、攻撃対象である。 
クーデターでも最初の攻撃目標はマスメディアの掌握であります。 
ＮＨＫ，朝日、毎日、フジ、ＴＢＳなど具体的にデモの攻撃対象になったマスメディアです。 
まだ、暴動が起きないだけましな国かも知れん。 
何処までが我慢の限界か未だ誰も経験をしたことが無い。 
限界を超えたらどうなるか？この今の日本では想像付きません。  

 

2011/12/22 19:50Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
女性宮家のみならず、他にも妙なことを始めようとしてますね。 

http://news.infoseek.co.jp/article/niconiconews_167589 
藤村修官房長官は2011年12月22日午前の記者会見で、内閣府に宇宙開発利用の戦

略的な推進を図る観点から、「宇宙戦略室（仮称）を設置する方向で調整中である」ことを

明らかにした。 

 
宇宙戦略室は「宇宙審議官（仮称）を長とする独立した部局」とし、「宇宙政策の司令塔機

能と（全地球測位システムの構築に資する）準天頂衛星システムの開発整備、運用等の

施策実施機能を担当する」という。 
（後略） 
そしてまた役職と予算ばかりが増えて行くわけですね＞＜机上の空論が大好きな民主党

らしい話ではあります(-"-) 
もう一つ、これまた何たる愚策！ 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111222/k10014832421000.html 
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仙台市が中国政府からパンダの借り受けを目指していることについて、野田総理大臣

は、２２日午前、仙台市の副市長ら関係者と面会し、今週末の日中首脳会談でパンダの

借り受けを実現できるよう力を尽くす考えを伝えました。 
仙台市は、震災からの復興を力づけてもらおうと、中国政府にパンダを借り受けられるよ

う要請していて、２２日午前、伊藤副市長やこの構想を支援している芸能事務所に所属す

る歌手の近藤真彦さんらが総理大臣官邸を訪れ、野田総理大臣と面会しました。 
（後略） 
なぜマッチがここで出てくるのか不明ですが、こんなことしなくていいから、被災した人たち

にとっととお金渡してはいかがぞなもし（怒） 
どっちみち、ミンス政権の言う「来年」は、彼らにとって「終焉の年」となるはず、なのです

が…。ちなみに今日のある委員会で川口順子議員曰く 

 
「来年は政権が変わりますから」 

 
川口さん、GJ！！(^^)v  

2011/12/23 02:05

Commented by yohkan さん 

イラストを２枚掲載頂きありがとうございます。 

 
北にせよ、南にせよ、半島ごときに舐められちゃいけません。彼らも日本人だ

と同胞意識が持てたのは併合時代だけです。それ以降は明らかに敵国です。敵国に土

下座するのは、すなわち負けを意味します。 

 

 

2011/12/23 03:00Commented by coolhorse さん 

よく考えて見ると、韓国の「従軍慰安婦像」って何を表現しているのかが全く理解できない

ですよね。説明がなかったら単なる座っている少女の像でしかない… 
まぁ、ファンタジーの世界を表現しているものですから、理解しようという気もさらさらない

ですけど…  

 

2011/12/23 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>特亜を日本から削除する事が、重要です。 
 
御意！ 

 
>日本のマスメディアも窮地に追い込まれる。 
>政党に関係なくリベラル政治家どもは全員糾弾される。 
 
はやくそうなって欲しいです。 

 

2011/12/23 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>玉川氏隔離問題は身近な、しかし、大きな問題である。 
>民主党が言論統制する状況を垣間見せる。 
 
逢沢議員に期待ですね。 

 
>権力の亡者は自分の姿を垣間見る事もしない。 
 
跡形もなく消し去りたいですよ。このゴミを！  

 

2011/12/23 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>正に「恫喝アキヒロvs土下座泥鰌」だったわけですね、情けなや。 
 
想像通りでした。 

 
>それを言うなら、ビンラディンとカダフィにも黙祷するべきでしたね（苦笑） 
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うまい！ 

 
>助成金もらえなくても離党のようですね、もう見限られてますねこの内閣(-"-) 
 
これ、事実なら歓迎なんですが。 

2011/12/23 08:16

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>女はつやつやの白米を炊き、出汁のきいたお味噌汁、玉子焼きを作りなさい。 
>挨拶と笑顔で100倍戦う男を送り出しなさい。 
 
男女同権を主張するフェミニストが聞いたら目をむきそうです。 

 
>ここに日本民族再生の鍵がある! 
 
切れ味鋭い書き込み、感謝です。  

 

2011/12/23 08:17

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>民主党は正気かと問いたい。正気なら許せぬ事である。 
 
正気です。断固粉砕！ 

 
>皇統の存続を第一に考えない点と 
>先に結論ありきの意見聴取は意味が無い。 
 
御意！  

 

2011/12/23 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>現在の行き詰まりを解消するには、小沢氏の決断が必要である。 
 
激しく同意です。  

 

2011/12/23 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>新橋付近では民主党ゲシュタポが出没して国民が驚いている。 
>恐怖の野田政権である。言論統制は党是らしい。 
 
おのれ～！ですね。  

 

2011/12/23 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>橋下しを応援する。これ以上悪くなりはしないという意味で 
>論議も改革も恐れず実行すべきである。 
 
主張している部分は賛成です。  

 

2011/12/23 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
> 多摩川さんの件、警察のとったヤクザまがいの行為に対して民主党以外の政党には

「国会等で厳しく追及すべし。」と意見を伝えました。 

 
おお～どうもありがとうございます。 

 
＞君が代は消してNHKの選定したテーマ音楽を。続いてアメリカの国家はきちんと流して

おりました。きっかけはウジテレビ。 
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フジは一度解体して在日を追い出さないとダメでしょう。この朝鮮テレビは。  

2011/12/23 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>野田の外交は譲歩一辺倒であり、全く日本のために相手に何かを要求したり批判する

ことはありませんね。 

 
胸ぐら掴んでぶん殴ってやりたいです。 

 
>今後、韓国との首脳会談では、必ず竹島問題を議題にあげるべきです。 
 
大賛成。国交断絶も辞さず！と言う迫力が出せる政権が必要です。  

 

2011/12/23 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞事件の背景は、警視庁単独の判断で行ったものではなく(ﾟ⊿ﾟ)  
＞当然、ミンス党の(笑)差し金でしょう(－＿－メ) 
 
それは間違いないですね。 

 
＞もし旭日旗や、Ｚ旗を皇居内に持ち込む者がいたら☆警視庁の警官が任意同行→拒

否すれば逮捕も(怒)、絵空事と言えない気がします(◎-◎;) 
 
一般参賀で旭日旗やＺ旗の持ち込みは見たことがないですね、そういえば。  

 

2011/12/23 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>まだ、暴動が起きないだけましな国かも知れん。 
 
いや～、最近は暴動も起こせない情けない国という側面が強いです。 

 
>限界を超えたらどうなるか？この今の日本では想像付きません。 
 
日本人は怒りを忘れているのでは？警備の警官を殴るくらいの勇気と行動が必要なとき

です。 

 

2011/12/23 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>宇宙戦略室（仮称）を設置する方向で調整中である」ことを明らかにした。 
 
はあ～なんですかね？ 

 
>「来年は政権が変わりますから」 
 
正月中に代えたいですよ。  

 

2011/12/23 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>それ以降は明らかに敵国です。敵国に土下座するのは、すなわち負けを意味します。 
 
その通り！。負けっ放しなんですよ。  

 

2011/12/23 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>説明がなかったら単なる座っている少女の像でしかない… 
 
いわれてみると(^^；。 
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>まぁ、ファンタジーの世界を表現しているものですから、理解しようという気もさらさらな

いですけど… 

 
同感です(^^)。 
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